

13. Januar 2016

Pressemitteilung

Siegerehrung Planspiel Börse 2015

Schüler und Studenten haben sich zu Börsenprofis entwickelt, in dem sie ein fiktives Startkapital von 50.000 Euro bzw. 100.000 Euro gewinnbringend investierten.

Die Stadtparkasse Düsseldorf hat im letzten Jahr erneut zum Planspiel Börse aufgerufen. Im Rahmen dessen wurde Schülern und Studenten ein fiktives Startkapital zu Verfügung gestellt. Die Schüler erhielten 50.000 Euro und die Studenten 100.000 Euro. Dieses sollte zehn Wochen lang durch geschickte An- und Verkäufe möglichst gewinnbringend investiert werden. Die Teilnehmer bekamen dadurch die Chance, ihr analytisches Denkvermögen unter Beweis zu stellen und wirtschaftliche Zusammenhänge spielerisch zu verstehen.

Deutschlandweit haben 2015 an Europas größtem Börsenspiel über 30.000 Schüler-, Studenten- und Azubiteams teilgenommen und sich mit der Börse auseinander gesetzt. Allein in Düsseldorf haben rund 650 Schüler und Studierende gezeigt, dass kleine Börsenprofis in ihnen stecken. Die Teilnehmer wurden dabei stets eng von ihren Lehrern/innen und der Stadtparkasse Düsseldorf begleitet.

„Wir unterstützen dieses Projekt sehr gerne. Das Planspiel Börse vermittelt Wirtschaftswissen und sensibilisiert für Finanzthemen mit dem Ziel, den Jugendlichen und jungen Erwachsenen einen verantwortungsvollen Umgang mit Geld zu vermitteln. Es wird immer wichtiger, sich schon frühzeitig mit den Geschehnissen der Börse auseinander zu setzen, weil sie einen immer größeren Stellenwert in der Anlageberatung bekommen. Gerade in der heutigen Zeit ist es wichtig, sich in alternativen Sparanlagen auszukennen“, äußert sich Dr. Michael Meyer, Privatkundenvorstand der Stadtparkasse Düsseldorf, zu diesem Projekt.

Auch dieses Jahr hat das Studententeam „Alibaba 10“ wieder eine gute Anlagestrategie verfolgt und landete mit einer Rendite von 14,8 % erneut auf dem ersten Platz im Studentenwettbewerb. Aber auch die Sieger der Schülerteams „Geldmacher“ bewiesen analytisches Geschick und erzielten eine Rendite von 14,3%.

Die Siegerteams wurden am 13. Januar 2016 in einem festlichen Rahmen im Apollo Variete geehrt. Dort hat Dr. Michael Meyer die Sieger ausgezeichnet und prämiert. Im Anschluss daran erwartete die Gäste das schillernde Programm „Viva Las Vegas“.

Die Preise pro Team auf einen Blick:

Schüler (6-8 Personen)

| | |
|----------------|----------|
| 1. Preis: | 800 Euro |
| 2. Preis: | 700 Euro |
| 3. Preis: | 500 Euro |
| 4. + 5. Preis: | 200 Euro |

Studenten (1-2 Personen)

| | |
|----------------|----------|
| 1. Preis: | 500 Euro |
| 2. Preis: | 300 Euro |
| 3. Preis: | 200 Euro |
| 4. + 5. Preis: | 100 Euro |

Nachhaltigkeitspreis:

Jeweils 500 Euro für das beste Schüler- und Studententeam. Investiert wird hier in nachhaltige Unternehmenswerte.

Die Preisträger 2015

Schüler:

- 1. Sieger:** **„Geldmacher“ mit einem Depotwert von 57.143,87 €**
Berufskolleg Bachstraße: Daniel Wassermann, Leonhard Herrmann, Frederik Hoffmann, Tom Krüger, Valentin Stiegmann, Tom Wanders
- 2. Sieger:** **„MonetenMonopolisten“ mit einem Depotwert von 55.804,84 €**
Annette-von-Droste-Hülshoff-Gymnasium
- 3. Sieger:** **„TFG“ mit einem Depotwert von 55.687,67 €**
Theodor-Fliedner-Gymnasium
- 4. Sieger:** **„Team SU“ mit einem Depotwert von 54.645,98 €**
Gymnasium Koblenzer Straße
- 5. Sieger:** **„LJPLMFM“ mit einem Depotwert von 54.526,11 €**
Georg-Schulhoff-Realschule

Studenten:

- 1. Sieger:** **„Alibaba10“ mit einem Depotwert von 114.763,89 €**
Hochschule Düsseldorf: Steve Kutschke (war bei der Siegerehrung nicht anwesend)
- 2. Sieger:** **„Davide“ mit einem Depotwert von 108.792,98 €**
Fachhochschule der Wirtschaft Mettmann: Davide Groppuso
- 3. Sieger:** **„Schwarzer Freitag“ mit einem Depotwert von 107.862,30 €**
Hochschule Düsseldorf
- 4. Sieger:** **„dackel_max“ mit einem Depotwert von 107.851,43 €**
Heinrich-Heine-Universität
- 5. Sieger:** **„Börse Onkelz“ mit einem Depotwert von 107.751,72 €**
FOM Hochschule für Oekonomie & Management

Nachhaltigkeitspreise:

Schüler: **„Tafelbild AG“ mit einem Wertzuwachs von 3.097,39 €**
Lore-Lorentz-Schule: Leon Wehner, Eina Gerhardt, Vanessa Horn,
Jonas Reidick, Jennifer Schmidt, Paul Zerwas

Studenten: **„Phil“ mit einem Wertzuwachs von 6.931,89€**
Hochschule Düsseldorf: Philipp Deitermann

Das 34. Planspiel Börse startet am 5. Oktober 2016. Informationen zum Spiel und zur Anmeldung sind rechtzeitig vor Spielbeginn auf www.sskduesseldorf.de erhältlich.

Pressekontakt:

Dr. Gerd Meyer
Pressesprecher
Tel.: 0211/878-2200
gerd.meyer@sskduesseldorf.de

Planspiel Börse Spielzentrale:

Michaela Hohmeier
Kundenkommunikation
Tel.: 0211/ 878-1651
michaela.hohmeier@sskduesseldorf.de